



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Lunes 8 de diciembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

El municipio de Querétaro firmó convenio con el IFE, el Instituto Electoral de Querétaro, el INAH y los partidos políticos, para respetar los espacios públicos en la colocación de propaganda para el proceso electoral del 2009. (NT)

Los panistas queretanos se reunieron este fin de semana para celebrar la navidad y el año nuevo. Asistieron diputados, presidentes municipales y su dirigente nacional **Germán Martínez**, entre otros. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ayer salieron los 15 alumnos mejor evaluados en la prueba ENLACE del estado de Querétaro, que hoy serán recibidos por el Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**. (NT)

SOCIEDAD

Los Gallos blancos de Querétaro se coronaron campeones del torneo de apertura 2008 en la primera división A. Los ánimos de la afición se calentaron y el festejó terminó en un zafarrancho, en el que hubo varios aficionados lesionados y establecimientos dañados en el centro histórico de la ciudad. (NT)

En esta temporada se incrementan los incendios en los terrenos baldíos, debido a que se seca la hierba, por lo que el H. Cuerpo de bomberos pide más conciencia a la población. (NT)

Como consecuencia del apoyo del evento Un Querétaro sin frío, el Club Rotario Jurica entregó cobijas en diferentes colonias del estado de Querétaro. (NT)

Locatarios del mercado Escobedo se quejan de la competencia desleal de vendedores foráneos. Aseguran que estos comerciantes no pagan luz ni impuestos, por lo que sus precios en ocasiones son más bajos. (NT)

La mayoría de las series de luces navideñas son de importación, específicamente son de China, además de que no hay series mexicanas. Los precios de las luces van desde los 50 hasta los 80 pesos, pero la calidad deja mucho que desear. (NT)

Durante las fiestas navideñas en la capital del estado se puede disfrutar de un centro histórico iluminado y adornado. En la plaza Constitución está el árbol de navidad. (NT)

Fue coronada la reina de las fiestas de la navidad 2008, Alejandra III. (NT)

En un evento llevado a cabo en el campo militar de la XVII zona militar, fueron liberadas 300 cartillas a soldados del servicio militar nacional, clase 1989. (NT)

Este año, 45 mujeres mayores de 18 años se enlistaron para prestar su servicio militar de manera voluntaria. (NT)

Llegó a Querétaro un japonés que decidió viajar por todo el mundo, transportándose sólo en una bicicleta. (NT)

AGRICULTURA

La Asociación de caprionocultores realiza la producción integral de derivados de la cabra, para sortear los efectos de la crisis económica, informó la presidenta **Rosalba Morales Arroyo**, quien dijo que en el sur del país hay gran demanda. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Ejército mexicano continúa realizando operativos para garantizar la seguridad y la tranquilidad en el Estado, informó el comandante **Miguel Ángel Patiño Canchola**. (NT)

El trabajo de la secretaría de la defensa nacional ha dejado buenos resultados en el aspecto de la seguridad, por lo que su presencia continuará en el municipio de Querétaro, afirmó el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NT)

Por estar relacionados en actos de corrupción y robo, desde que inició la administración y hasta el día de hoy, han sido dados de baja 12 elementos policiacos del municipio de Huimilpan. La mayoría de estos policías son originarios de otra entidad y se dedicaban a extorsionar a la población. Por ello se ha iniciado una depuración al interior de la corporación. (NT)

En avenida de La Luz en la colonia Cerrito Colorado, un conductor se subió a la banqueta y atropelló a 4 personas, dos de ellas menores de edad; las niñas de 2 y 3 años y su madre desafortunadamente murieron y otra mujer embarazada fue trasladada al hospital del niño y la mujer, su estado se reportó delicado. (NT)

Murió una persona de sexo masculino al ser arrollada debajo de un puente peatonal, el cuerpo fue arrastrado por más de 50 metros en la carretera libre a Celaya, al intentar cruzar esta vía y una camioneta lo atropello. El responsable fue detenido más tarde. (NT)

En la avenida 5 de febrero una camioneta chocó contra una patrulla de tránsito estatal que estaba abanderando a un vehículo descompuesto en los carriles centrales, dejando la parte trasera de la patrulla totalmente desecha. No hubo lesionados. (NT)

La Procuraduría General de Justicia detuvo a **Edith López**, la reina del sur queretana, quien se señala como una de las distribuidoras de droga en la zona sur de la capital. (NT)

Por problemas pasionales, un hombre asesinó a su esposa en su casa, este fin de semana. (NT)